

POR CALLO
DE HACHA

@CALLODEHACHA

Fuera máscaras Marcelo, un hombre peligroso

Un hombre inofensivo no es un buen hombre. Un buen hombre es un hombre peligroso que se controla voluntariamente
Jordan B. Peterson

Antes de empezar con esta columna considero importante aclararle al lector que yo no estoy en contra de Marcelo Ebrard, como muchos de ustedes me han reclamado por redes sociales. Al contrario, Marcelo me parece el funcionario más "capacitado" para cumplir con el perfil que exige el puesto de presidente de México. El canciller es uno de los políticos más sofisticados en la actualidad y goza de una enorme experiencia en el servicio público, y si por razones del destino llegara a convertirse en el candidato de Morena (y por ende en el próximo presidente), confío que el país estaría en buenas manos. Lo único que digo es que me gustaría verlo desmarcarse del poder económico y el sicariato mediático que se ha dedicado a extorsionar y saquear al país, ¡Pero no lo hace!, al contrario, los abraza.

Ni 24 horas habían pasado desde que las seis corcholatas (Adán Augusto López, Claudia Sheinbaum, Manuel Velasco, Gerardo Fernández Noroña y Marcelo Ebrard) habían firmado los puntos de acuerdo para llevar a cabo sus campañas cuando el canciller mexicano ya había roto el pacto. Según las reglas de la 4T (establecidas en el Consejo Nacional de Morena que se llevó a cabo este fin de semana), serán un total de cinco encuestas, una interna y cuatro externas las que definirán al ganador. Al final, la Comisión de Encuestas de Morena elegirá

por sorteo a cuatro de ellas, arrancando oficialmente el proceso de selección. Además, los aspirantes deberán, y cito, "Evitar debates públicos y debates entre ellos" y "Evitar promocionarse en medios reaccionarios, conservadores, adversarios de la Cuarta Transformación y partidarios del viejo régimen", así se lee en el documento que firmaron voluntariamente los aspirantes.

Sin embargo, en un abierto desafío a sus compañeros, Ebrard apareció horas más tarde en el programa de Ciro Gómez Leyva en Radio Fórmula, en donde encima aclaró que él sí asistirá a todos los medios, incluyendo a los "adversarios de la transformación". Y

En un abierto desafío a sus compañeros, Ebrard apareció horas más tarde en el programa de Ciro Gómez Leyva en Radio Fórmula, en donde encima aclaró que él sí asistirá a todos los medios, incluyendo a los "adversarios de la transformación".

no me malinterpreten, creo que está en su derecho de hacerlo. Después de todo, no es novedad la amistad que mantiene con "periodistas anti-4T" como Joaquín López-Dóriga, Carmen Aristegui o el mismo Ciro Gómez. Su perfil conciliador y su enorme habilidad política, que supera con creces a la de sus compañeros de partido, le han permitido a Ebrard construir puentes con el antiguo régimen. Pero entonces, ¿Para qué rayos se compromete a algo que no puede, o no quiere cumplir?

Desde luego entiendo que el equipo de Ebrard considere injusta esta regla de campaña. Dificilmente veo a Claudia Sheinbaum asistiendo al programa de Carlos Alazraki o a Adán Augusto echándose unas margaritas con Adela Micha, pero creo que Marcelo le hace el caldo gordo a quienes desconfían de él por su cercanía con personajes como Salinas Pliego o el mismo Roberto Madrazo. Y hace parecer que a Marcelo le importa más ganar a como de lugar, o como suele decir el presidente Andrés Manuel: el poder por el poder.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

14/06/2023

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

